|  |  |
| --- | --- |
|  | УТВЕРЖДЕНО Распоряжением АдминистрацииТарутинского сельсовета Ачинского районаот 13.08.2014 г. № 68-Р Глава Тарутинского сельсовета  Ачинского района  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.А. Потехин |

**Документация об электронном аукционе**

**на поставку погрузчика фронтального и снежного отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района**

**Красноярского края**

2014 год

**Содержание**

[1.1. Способ осуществления закупки](#_Toc280948047) 3

1.[2. Контактная информация о Заказчике и Уполномоченном органе](#_Toc280948048) 3

1.3. [Аукционная комиссия по осуществлению закупки](#_Toc280948048) 3

[1.4. Описание объекта закупки, условия контракта …………….](#_Toc280948053) 4

[1.5. Информация о валюте контракта, используемой для формирования цены контракта. Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю.](#_Toc280948057)...............................4

[1.6. Затраты на участие в электронном аукционе](#_Toc280948057) 4

[1.7. Информационное обеспечение проведения открытого аукциона в электроннойформе](#_Toc280948054) 5

[2. Порядок подачи заявок на участие в электронном аукционе……… …………….…………](#_Toc280948057)5

[2.1. Содержание и состав первых и вторых частей заявок…………](#_Toc280948057) 5

[2.2. Обеспечение заявки на участие в электронном аукционе](#_Toc280948057) 6

[2.3. Подача и регистрация заявки](#_Toc280948057) 7

[3. Порядок рассмотрения заявок на участие в электронном аукционе](#_Toc280948057) 8

[3.1. Порядок и сроки рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе](#_Toc280948057) 8

[3.2. Условия отказа в допуске к участию в электронном аукционе по результатам рассмотрения первых частей заявок](#_Toc280948057) 9

3.3[. Порядок проведения электронного аукциона оператором площадки…………… ……](#_Toc280948057)10

3.[4. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукцион…….](#_Toc280948057)12

[4. Заключение контракта по результатам электронного аукциона](#_Toc280948057)……………………..…….14

[4.1. Порядок заключение контракта](#_Toc280948057) .14

[5. Обеспечение исполнения контракта](#_Toc280948057) 17

[6. Последствия признания электронного аукциона не состоявшимся](#_Toc280948057) 17

[ПриложениЯ](#_Toc280948060)

[1. Проект муниципального контракта с приложениями 20](#_Toc280948057)

[2. Техническое задание](#_Toc280948057) 28

[3. Расчет и обоснование НМЦК 30](#_Toc280948057)

**1. Общие положения**

1.1. Способ осуществления закупки

Закупка работ осуществляется путем проведения открытого аукциона в электронной форме. Под открытым аукционом в электронной форме (далее - электронный аукцион) понимается аукцион, при котором информация о закупке сообщается Заказчиком неограниченному кругу лиц, путем размещения в единой информационной системе извещения о проведении аукциона, и документации об аукционе, к участникам закупки предъявляются единые требования. Проведение аукциона обеспечиваются на электронной площадке ее оператором.

1.2. Контактная информация о Заказчике и Уполномоченной органе.

1.2.1. Администрация Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края осуществляет функции Заказчика, в соответствии с положениями Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»

Заказчик **-** Администрация Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края.

Место нахождения: 662176, Россия, Красноярский край, Ачинский район, поселок Тарутино, улица Трактовая, 34А;

Почтовый адрес: 662176, Россия, Красноярский край, Ачинский район, поселок Тарутино, улица Трактовая, 34А;

Ответственное лицо Заказчика: главный бухгалтер - Горлушкина Татьяна Викторовна (назначена Распоряжением № 97-Р от 13.12.2013 г.)

Телефон/факс: 8 (39151) 90-2-53

E-mail: tarutino-sovet@rambler.ru

1.2.2. Отдел по муниципальным закупкам Администрации Ачинского района Красноярского края, осуществляет функции Уполномоченного органа на определение поставщиков (подрядчиков, исполнителей) в соответствии с положениями Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

Уполномоченный орган: отдел по муниципальным закупкам Администрации Ачинского района Красноярского края

Место нахождения: 662150, Красноярский край, город Ачинск, улица Свердлова, 17, 9 этаж

Ответственное лицо за осуществление закупки: Сосновская Ирина Владимировна

Адрес электронной почты: isosnovskay@yandex.ru, [sosnovskaya@ach-rajon.ru](mailto:sosnovskaya@ach-rajon.ru)

Номер контактного телефона: 8 (39151) 6-02-29

Порядок взаимодействия Заказчика и Уполномоченного органа определяются Положением о порядке взаимодействия заказчиков с уполномоченным органом, осуществляющим полномочия на определение поставщиков (подрядчиков, исполнителей) в сфере закупок товаров, работ и услуг, с уполномоченными органами на осуществление контроля, мониторинга и аудита в сфере закупок, утвержденного Постановлением Администрации Ачинского района № 598-п от 09.06.2014 года и соглашением..

1.3. Аукционная комиссия по осуществлению закупки.

1.3.1. Состав Аукционной комиссии по осуществлению закупки на поставку погрузчика фронтального и снежного отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края, проводимой путем открытого аукциона в электронной форме, а также порядок работы аукционной комиссии утверждены Распоряжением Главы Тарутинского сельсовета.

1.4. Описание объекта закупки, условия контракта.

1.4.1. Объектом закупки (предмет контракта) является поставка погрузчика фронтального и снежного отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края.

Условие контракта: перечень Товара:

* Погрузчик фронтальный;
* Снежный отвал гидравлический поворотный.

Технические и функциональные характеристики (потребительские свойства), комплектность поставляемого Товара определены в техническом задании (Приложение 2 к аукционной документации).

Гарантийный срок на Товар равен гарантийному сроку производителя Товара, но не менее 12 месяцев с даты поставки Товара.

В стоимость Товара включена стоимость их доставки до места Заказчика, разгрузке, а также прочие расходы Поставщика, связанные с объектом закупки.

Срок поставки Товара: 7 календарных дней с момента заключения муниципального контракта.

Поставщик имеет право поставить Товар досрочно.

Место поставки Товара: 662176, Россия, Красноярский край, Ачинский район, поселок Тарутино, улица Трактовая, 34А.

Количество Товара: всего – 2 (две) штуки, в том числе:

* погрузчик фронтальный – 1 штука;
* снежный отвал гидравлический поворотный – 1 штука.

Начальная максимальная цена контракта равна 1755000 (один миллион семьсот пятьдесят пять тысяч) рублей 00 копеек, в том числе:

* погрузчик фронтальный – 1532000 рублей 00 копеек;
* снежный отвал гидравлический поворотный – 223000 рублей 00 копеек.

Проект муниципального контракта, представлен в Приложении 1 к настоящей документации.

1.5. Информация о валюте контракта, используемой для формирования цены контракта. Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю.

1.5.1. Валютой контракта являются российские рубли. Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю РФ установлен ЦБ РФ.

1.6 Затраты на участие в электронном аукционе.

1.6.1. Документация об электронном аукционе должна быть доступна для ознакомления без взимания платы.

1.6.2. Не допускается взимание оператором электронной площадки платы за проведение электронного аукциона.

1.6.3. Не допускается взимание с участников электронного аукциона платы за аккредитацию на электронной площадке и за участие в аукционе, за исключением платы, взимаемой с лица, с которым заключается контракт, в соответствии с актом Правительства Российской Федерации, предусмотренным [частью 4](#Par1119) статьи 59 Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» и устанавливающим порядок и условия отбора операторов электронных площадок.

1.7. Информационное обеспечение проведения открытого аукциона в электронной форме.

1.7.1. До ввода в эксплуатацию единой информационной системы информация, подлежащая размещению в единой информационной системе, размещается в порядке, установленном Правительством Российской Федерации, на официальном сайте Российской Федерации в информационно телекоммуникационной сети «Интернет» для размещения информации о размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг путем проведения электронного аукциона по адресу [www.zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru) (далее – официальный сайт).

1.7.2. Проведение закупки работ путем электронного аукциона проводится на электронной площадке - http://www.sberbank-ast.ru. Под электронной площадкой понимается сайт в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", на котором проводится электронный аукцион.

2. Порядок подачи заявок на участие в электронном аукционе

2.1. Содержание и состав первых и вторых частей заявок.

2.1.1. Подача заявок на участие в электронном аукционе осуществляется только лицами, получившими аккредитацию на электронной площадке. Заявка на участие в электронном аукционе состоит из двух частей.

2.1.2. Первая часть заявки на участие в электронном аукционе на поставку товара должна содержать следующую информацию:

а) согласие участника аукциона на поставку товара в случае, если этот участник предлагает для поставки товар, в отношении которого в документации об аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение), знак обслуживания, фирменное наименование, патенты, полезные модели, промышленные образцы, наименование места происхождения товара или наименование производителя товара, и (или) участник предлагает для поставки товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией;

б) конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией об аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение), знак обслуживания, фирменное наименование, патенты, полезные модели, промышленные образцы, наименование места происхождения товара или наименование производителя предлагаемого для поставки товара при условии отсутствия в данной документации указания на товарный знак, знак обслуживания, фирменное наименование, патенты, полезные модели, промышленные образцы, наименование места происхождения товара или наименование производителя.

2.1.3. Вторая часть заявки на участие в электронном аукционе должна содержать следующие документы и информацию:

- наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника аукциона или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника аукциона (для иностранного лица);

- документы, подтверждающие соответствие участника аукциона требованиям, или копии этих документов, а также декларация о соответствии участника аукциона;

- копии документов, подтверждающих соответствие работ требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к работе, то представление указанных документов;

- решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия данного решения в случае, если требование о необходимости наличия данного решения для совершения крупной сделки установлено федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и (или) учредительными документами юридического лица и для участника аукциона заключаемый контракт или предоставление обеспечения заявки на участие в аукционе, обеспечения исполнения контракта является крупной сделкой;

- документы, подтверждающие соответствие участника аукциона и (или) предлагаемых им работ условиям, запретам и ограничениям, установленным заказчиком в соответствии со [статьей 14](#Par164) Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», или копии этих документов.

2.1.4. Участник электронного аукциона вправе подать заявку на участие в аукционе в любое время с момента размещения извещения о его проведении до предусмотренных документацией об аукционе даты и времени окончания срока подачи на участие в аукционе заявок.

2.2. Обеспечение заявки на участие в электронном аукционе.

2.2.1. При проведении электронного аукциона Заказчик обязан установить требование к обеспечению заявок. Размер обеспечения заявки составляет 1 (один) процент начальной (максимальной) цены контракта и составляет 17550 (семнадцать тысяч пятьдесят пять) рублей 00 копеек. Требование об обеспечении заявки на участие в определении подрядчика в равной мере относится ко всем участникам закупки.

2.2.2 Обеспечение заявки на участие в электронных аукционах может предоставляться участником закупки только путем внесения денежных средств.

2.2.3. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявок, при проведении электронного аукциона перечисляются на счет оператора электронной площадки в банке.

2.2.4. Для учета проведения операций по обеспечению участия в электронных аукционах на счете оператора электронной площадки открываются лицевые счета участников аукциона. [Требования](consultantplus://offline/ref=4BEC6BCE0983576DFDB43821F9821A4C62C134D8DB13D8912C2EF99A587CD42FB8C39FBF7627C64Bc8m9J) к финансовой устойчивости банков (в том числе в части собственных средств (капитала), активов, доходности, ликвидности, структуры собственности), в которых оператором электронной площадки открываются счета для учета денежных средств, внесенных участниками закупок в качестве обеспечения заявок, порядок ведения [перечня](consultantplus://offline/ref=4BEC6BCE0983576DFDB43821F9821A4C62C134D3D515D8912C2EF99A587CD42FB8C39FBF7627C64Ac8m3J) таких банков, а также [требования](consultantplus://offline/ref=4BEC6BCE0983576DFDB43821F9821A4C62C134D8DB13D8912C2EF99A587CD42FB8C39FBF7627C64Bc8m3J) к условиям договоров о ведении указанных счетов, заключаемых оператором электронной площадки с банком, утверждаются Правительством Российской Федерации.

2.2.5. В случае проведения электронного аукциона денежные средства не возвращаются, в следующих случаях:

1) уклонение или отказ участника закупки заключить контракт;

2) непредставление или предоставление с нарушением условий, установленных Федеральным законом от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», до заключения контракта заказчику обеспечения исполнения контракта;

3) изменение или отзыв участником закупки заявки на участие в определении подрядчика после истечения срока окончания подачи таких заявок.

2.2.6. Поступление заявки на участие в электронном аукционе является поручением участника закупки оператору электронной площадки блокировать операции по лицевому счету этого участника, открытому для проведения операций по обеспечению участия в аукционе, в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки.

2.2.7. В случае отсутствия на лицевом счете, открытом для проведения операций по обеспечению участия в электронном аукционе участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, денежных средств в размере обеспечения указанной заявки, в отношении которых не осуществлено блокирование, оператор электронной площадки возвращает указанную заявку в течение одного часа с момента ее получения данному участнику закупки.

2.2.8. В случае отзыва заявки на участие в электронном аукционе в порядке, установленном [частью 14 статьи 66](#Par1272) и [частью 9 статьи 69](#Par1340) Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», оператор электронной площадки прекращает осуществленное блокирование операций по лицевому счету участника закупки, открытому для проведения операций по обеспечению участия в аукционах, в отношении денежных средств в размере обеспечения указанной заявки в течение одного рабочего дня с даты поступления уведомления об отзыве указанной заявки.

2.2.9. Участник закупки вправе распоряжаться денежными средствами, которые находятся на его лицевом счете, открытом для проведения операций по обеспечению участия в электронном аукционе, и в отношении которых блокирование операций по этому лицевому счету не осуществлено.

2.2.10. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в электронном аукционе, возвращаются победителю аукциона в сроки, установленные [частью 6 статьи 44](#Par674)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

2.3. Подача и регистрация заявки.

2.3.1. Заявка на участие в электронном аукционе направляется участником аукциона оператору электронной площадки в форме двух электронных документов, содержащих части заявки. Указанные электронные документы подаются одновременно.

2.3.2. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в электронном аукционе оператор электронной площадки обязан присвоить ей порядковый номер и подтвердить в форме электронного документа, направляемого участнику аукциона, подавшему указанную заявку, ее получение с указанием присвоенного ей порядкового номера.

2.3.3. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в электронном аукционе оператор электронной площадки возвращает эту заявку подавшему ее участнику аукциона в случае:

- подачи данной заявки с нарушением требований, предусмотренных [частью 2 статьи 60](#Par948) Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

- подачи одним участником аукциона двух и более заявок на участие в нем при условии, что поданные ранее заявки этим участником не отозваны. В указанном случае этому участнику возвращаются все заявки на участие в аукционе;

- получения данной заявки после даты или времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе;

- получения данной заявки от участника аукциона с нарушением положений [части 14 статьи 61](#Par981) Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

- отсутствия на лицевом счете, открытом для проведения операций по обеспечению участия в аукционе участника закупок, подавшего заявку на участие в аукционе, денежных средств в размере обеспечения данной заявки, в отношении которых не осуществлено блокирование в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

2.3.4. Одновременно с возвратом заявки на участие в электронном аукционе оператор электронной площадки обязан уведомить в форме электронного документа участника аукциона, подавшего данную заявку, об основаниях ее возврата с указанием положений Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», которые были нарушены. Возврат заявок на участие в аукционе оператором электронной площадки по иным основаниям не допускается.

2.3.5. Участник электронного аукциона, подавший заявку на участие аукционе, вправе отозвать данную заявку не позднее даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.

2.3.6. Оператор электронной площадки обязан обеспечить конфиденциальность информации об участниках электронного аукциона, подавших заявки на участие в аукционе, и информации, содержащейся в первой и второй частях данной заявки, до размещения на электронной площадке протокола проведения аукциона. За нарушение указанного требования оператор электронной площадки несет ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

**Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в электронном аукционе:**

**до 08:00 «08» сентября 2014 года**

2.3.7. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в электронном аукционе подана только одна заявка или не подано ни одной заявки, аукцион признается несостоявшимся.

**3. Порядок рассмотрения заявок на участие в электронном аукционе**

3.1. Порядок и срок рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе

3.1.1. Аукционная комиссия проверяет первые части заявок на участие в электронном аукционе, содержащие информацию, предусмотренную [частью 3](#Par1087) статьи 66 Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», на соответствие требованиям, установленным документацией об аукционе в отношении закупаемых работ.

3.1.2. Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать семь дней с даты окончания срока подачи указанных заявок.

**Дата окончания срока рассмотрения аукционной комиссией первых частей заявок на участие в электронном аукционе: «09» сентября 2014 года**

3.1.3. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе, аукционная комиссия принимает решение о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, к участию в нем и признании этого участника закупки участником аукциона или об отказе в допуске к участию в аукционе в порядке и по основаниям, которые предусмотрены [частью 4](#Par1088) статьи 67 Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

3.1.4. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе аукционная комиссия оформляет протокол рассмотрения заявок на участие в аукционе, подписываемый всеми присутствующими на заседании аукционной комиссии ее членами не позднее даты окончания срока рассмотрения данных заявок. Указанный протокол должен содержать информацию:

- о порядковых номерах заявок на участие в аукционе;

- о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, которой присвоен соответствующий порядковый номер, к участию в аукционе и признании этого участника закупки участником аукциона или об отказе в допуске к участию в аукционе с обоснованием этого решения, в том числе с указанием положений документации об аукционе, которым не соответствует заявка на участие в нем, положений заявки на участие в аукционе, которые не соответствуют требованиям, установленным документацией о нем;

- о решении каждого члена аукционной комиссии в отношении каждого участника аукциона о допуске к участию в нем и о признании его участником или об отказе в допуске к участию в аукционе.

3.1.5. Протокол, не позднее даты окончания срока рассмотрения заявок на участие в электронном аукционе, направляется Заказчиком оператору электронной площадки и размещается в единой информационной системе.

3.1.6. В случае, если по результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе аукционная комиссия приняла решение об отказе в допуске к участию в аукционе всех участников закупки, подавших заявки на участие в нем, или о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, его участником, аукцион признается несостоявшимся. В протокол вносится информация о признании аукциона несостоявшимся.

3.1.7. В течение одного часа с момента поступления оператору электронной площадки, протокола оператор электронной площадки обязан направить каждому участнику электронного аукциона, подавшему заявку на участие в нем, или участнику аукциона, подавшему единственную заявку на участие в нем, уведомление о решении, принятом в отношении поданных ими заявок. В случае, если единой комиссией принято решение об отказе в допуске к участию в аукционе его участника, уведомление об этом решении должно содержать обоснование его принятия, в том числе с указанием положений документации о аукционе, которым не соответствует данная заявка, предложений, содержащихся в данной заявке, которые не соответствуют требованиям документации об аукционе, а также положений федеральных законов и иных нормативных правовых актов Российской Федерации, нарушение которых послужило основанием для принятия этого решения об отказе.

3.2. Условия отказа в допуске к участию в электронном аукционе по результатам рассмотрения первых частей заявок.

3.2.1.Участник электронного аукциона не допускается к участию в нем в случае:

- непредставления информации, предусмотренной [частью 3 статьи 66](#Par1050) Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», или предоставления недостоверной информации;

- несоответствия информации, требованиям документации об аукционе.

3.2.2. Отказ в допуске к участию в электронном аукционе по иным основаниям не допускается.

3.3. Порядок проведения электронного аукциона оператором площадки.

3.3.1. В электронном аукционе могут участвовать только аккредитованные в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»и допущенные к участию в аукционе его участники.

3.3.2. Электронный аукцион проводится на электронной площадке в указанный в извещении о его проведении день. Время начала проведения аукциона устанавливается оператором электронной площадки в соответствии со временем часовой зоны, в которой расположен заказчик.

3.3.3. Днем проведения электронного аукциона является рабочий день, следующий после истечения двух дней с даты окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе.

**Дата проведения электронного аукциона: «12» сентября 2014 года.**

3.3.4. Электронный аукцион проводится путем снижения начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении аукциона, в порядке, установленном Федеральным законом от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

3.3.5. Величина снижения начальной (максимальной) цены контракта (далее - "шаг аукциона") составляет от 0,5 процента до пяти процентов начальной (максимальной) цены контракта.

3.3.6. При проведении электронного аукциона его участники подают предложения о цене контракта, предусматривающие снижение текущего минимального предложения о цене контракта на величину в пределах "шага аукциона".

3.3.7. При проведении электронного аукциона его участники подают предложения о цене контракта с учетом следующих требований:

- участник аукциона не вправе подать предложение о цене контракта, равное ранее поданному этим участником предложению о цене контракта или большее чем оно, а также предложение о цене контракта, равное нулю;

- участник аукциона не вправе подать предложение о цене контракта, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене контракта, сниженное в пределах "шага аукциона";

- участник аукциона не вправе подать предложение о цене контракта, которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене контракта в случае, если оно подано таким участником электронного аукциона.

3.3.8. От начала проведения электронного аукциона на электронной площадке до истечения срока подачи предложений о цене контракта должны быть указаны в обязательном порядке все предложения о цене контракта и время их поступления, а также время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене контракта.

3.3.9. При проведении электронного аукциона устанавливается время приема предложений участников аукциона о цене контракта, составляющее десять минут от начала проведения аукциона до истечения срока подачи предложений о цене контракта, а также десять минут после поступления последнего предложения о цене контракта. Время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене контракта, обновляется автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих проведение аукциона, после снижения начальной (максимальной) цены контракта или поступления последнего предложения о цене контракта. Если в течение указанного времени ни одного предложения о более низкой цене контракта не поступило, аукцион автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих его проведение, завершается.

3.3.10.В течение десяти минут с момента завершения в соответствии с [частью 11](#Par1115) статьи 68 Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», электронного аукциона любой его участник вправе подать предложение о цене контракта, которое не ниже чем последнее предложение о минимальной цене контракта независимо от «шага аукциона».

3.3.11. Оператор электронной площадки обязан обеспечивать при проведении электронного аукциона конфиденциальность информации о его участниках.

3.3.12. Во время проведения электронного аукциона оператор электронной площадки обязан отклонить предложения о цене контракта, не соответствующие требованиям.

3.3.13. Отклонение оператором электронной площадки предложений о цене контракта по основаниям, не предусмотренным [частью 14](#Par1118) статьи 68 Федерального закона от 05.04.2013г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», не допускается.

3.3.14. В случае, если участником электронного аукциона предложена цена контракта, равная цене, предложенной другим участником аукциона, лучшим признается предложение о цене контракта, поступившее раньше.

3.3.15. Протокол проведения электронного аукциона размещается на электронной площадке ее оператором в течение тридцати минут после окончания аукциона. В протоколе указываются адрес электронной площадки, дата, время начала и окончания аукциона, начальная (максимальная) цена контракта, все минимальные предложения о цене контракта, сделанные участниками аукциона и ранжированные по мере убывания с указанием порядковых номеров, присвоенных заявкам на участие в аукционе, которые поданы его участниками, сделавшими соответствующие предложения о цене контракта, и с указанием времени поступления данных предложений.

3.3.16. В течение одного часа после размещения на электронной площадке протокола, указанного в [части 18](#Par1122) статьи68 Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», оператор электронной площадки обязан направить заказчику указанный протокол и вторые части заявок на участие в аукционе, поданных его участниками, предложения о цене контракта которых при ранжировании получили первые десять порядковых номеров, или в случае, если в аукционе принимали участие менее чем десять его участников, вторые части заявок на участие в аукционе, поданных его участниками, а также документы этих участников, предусмотренные [пунктами 2](#Par963) - [6](#Par967) и [8 части 2 статьи 61](#Par969) Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» и содержащиеся на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в реестре его участников, получивших аккредитацию на электронной площадке. В течение этого срока оператор электронной площадки обязан направить также соответствующие уведомления этим участникам.

3.3.17. В случае, если в течение десяти минут после начала проведения электронного аукциона ни один из его участников не подал предложение о цене контракта, аукцион признается несостоявшимся. В течение тридцати минут после окончания указанного времени оператор электронной площадки размещает на ней протокол о признании аукциона несостоявшимся, в котором указываются адрес электронной площадки, дата, время начала и окончания аукциона, начальная (максимальная) цена контракта.

3.3.18. Любой участник электронного аукциона после размещения на электронной площадке и в единой информационной системе протокола вправе направить оператору электронной площадки запрос о даче разъяснений результатов аукциона. Оператор электронной площадки в течение двух рабочих дней с даты поступления данного запроса обязан предоставить этому участнику соответствующие разъяснения.

3.3.19. Оператор электронной площадки обязан обеспечить непрерывность проведения электронного аукциона, надежность функционирования программных и технических средств, используемых для его проведения, равный доступ его участников к участию в нем, а также выполнение действий, предусмотренных настоящей статьей, независимо от времени окончания аукциона.

3.4. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе

3.4.1. Аукционная комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в электронном аукционе и документы, направленные заказчику оператором электронной площадки в соответствии с [частью 19 статьи 68](#Par1123) Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», в части соответствия их требованиям, установленным документацией о аукционе.

3.4.2. Аукционной комиссией на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в аукционе требованиям, установленным документацией о аукционе, в порядке и по основаниям, которые предусмотрены Федеральным законом от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд». Для принятия указанного решения аукционная комиссия рассматривает информацию о подавшем данную заявку участнике аукциона, содержащуюся в реестре участников аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке.

3.4.3.Аукционнаякомиссия рассматривает вторые части заявок на участие в электронном аукционе, до принятия решения о соответствии пяти таких заявок требованиям настоящей документацией. В случае, если в аукционе принимали участие менее чем десять его участников и менее чем пять заявок на участие в аукционе соответствуют указанным требованиям, аукционная комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в аукционе, поданных всеми его участниками, принявшими участие в нем. Рассмотрение данных заявок начинается с заявки на участие в аукционе, поданной его участником, предложившим наиболее низкую цену контракта, и осуществляется с учетом ранжирования данных заявок.

3.4.4. В случае, если в соответствии с [частью 3](#Par1136) статьи 69 Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», не выявлено пять заявок на участие в электронном аукционе, соответствующих требованиям, установленным документацией об аукционе, из десяти заявок на участие в нем, направленных ранее заказчику по результатам ранжирования, в течение одного часа с момента поступления соответствующего уведомления от заказчика оператор электронной площадки обязан направить заказчику все вторые части этих заявок, ранжированные в соответствии с [частью 18 статьи 68](#Par1122)Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», для выявления пяти заявок на участие в аукционе, соответствующих требованиям настоящей документацией.

3.4.5. Общий срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать три рабочих дня с даты размещения на электронной площадке протокола проведения электронного аукциона.

**Дата окончания срока рассмотрения аукционной комиссией вторых частей заявок на участие в электронном аукционе: «15» сентября 2014 года**

3.4.6. Заявка на участие в электронном аукционе признается не соответствующей требованиям, установленным документацией об аукционе, в случае:

- непредставления документов и информации, которые предусмотрены [пунктами 1](#Par988), [3](#Par990) - [5](#Par992), [7](#Par994) и [8 части 2 статьи 62](#Par995), [частями 3](#Par1050) и [5 статьи 66](#Par1059) Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», несоответствия указанных документов и информации требованиям, установленным документацией об аукционе, наличия в указанных документах недостоверной информации об участнике аукциона на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе;

- несоответствия участника аукциона требованиям, установленным в соответствии со [статьей 31](#Par456)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

3.4.7. Принятие решения о несоответствии заявки на участие в электронном аукционе требованиям, установленным документацией об аукционе, по другим основаниям не допускается.

3.4.8. Результаты рассмотрения заявок на участие в электронном аукционе фиксируются в протоколе подведения итогов аукциона, который подписывается всеми участвовавшими в рассмотрении этих заявок членами единой комиссии, и не позднее рабочего дня, следующего за датой подписания указанного протокола, размещаются заказчиком на электронной площадке и в единой информационной системе. Указанный протокол должен содержать информацию о порядковых номерах пяти заявок на участие в аукционе (в случае принятия решения о соответствии пяти заявок на участие в аукционе требованиям, установленным документацией о аукционе, или в случае принятия единой комиссией на основании рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе, поданных всеми участниками аукциона, принявшими участие в нем, решения о соответствии более чем одной заявки на участие в аукционе, но менее чем пяти данных заявок установленным требованиям), которые ранжированы и в отношении которых принято решение о соответствии требованиям, установленным документацией о аукционе, или, если на основании рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе, поданных всеми его участниками, принявшими участие в нем, принято решение о соответствии установленным требованиям более чем одной заявки на участие в аукционе, но менее чем пяти данных заявок, а также информацию об их порядковых номерах, решение о соответствии или о несоответствии заявок на участие в аукционе требованиям, установленным документацией о нем, с обоснованием этого решения и с указанием положений Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», которым не соответствует участник аукциона, положений документации об аукционе, которым не соответствует заявка на участие в нем, положений заявки на участие в аукционе, которые не соответствуют требованиям, установленным документацией о нем, информацию о решении каждого члена аукционной комиссии в отношении каждой заявки на участие в аукционе.

3.4.9. Любой участник электронного аукциона, за исключением его участников, заявки на участие в аукционе которых получили первые три порядковых номера в соответствии с протоколом подведения итогов аукциона, вправе отозвать заявку на участие в аукционе, направив уведомление об этом оператору электронной площадки, с момента опубликования указанного протокола.

3.4.10. Участник электронного аукциона, который предложил наиболее низкую цену контракта и заявка на участие в аукционе которого соответствует требованиям, установленным документацией, признается победителем аукциона.

3.4.11. В течение одного часа с момента размещения на электронной площадке и в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона оператор электронной площадки направляет участникам аукциона, вторые части заявок, которых на участие в нем рассматривались и в отношении заявок которых на участие в аукционе принято решение о соответствии или о несоответствии требованиям, установленным документацией, уведомлений о принятых решениях.

3.4.12. В случае, если единой комиссией принято решение о несоответствии требованиям, установленным документацией об электронном аукционе, всех вторых частей заявок на участие в нем или о соответствии указанным требованиям только одной второй части заявки на участие в нем, аукцион признается несостоявшимся.

**4. Заключение контракта по результатам электронного аукциона**

4.1. Порядок заключение контракта.

4.1.1. По результатам электронного аукциона контракт заключается с победителем аукциона, и если аукционной комиссией вторая часть заявки признана соответствующей требованиям, установленным документацией.

4.1.2. В течение пяти дней с даты размещения в единой информационной системе протокола Заказчик размещает в единой информационной системе без своей подписи проект контракта, который составляется путем включения цены контракта, предложенной участником электронного аукциона, с которым заключается контракт.

4.1.3. В течение пяти дней с даты размещения Заказчиком в единой информационной системе проекта контракта победитель электронного аукциона размещает в единой информационной системе проект контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя аукциона, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанный усиленной электронной подписью указанного лица. В случае, если при проведении аукциона цена контракта снижена на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта, победитель аукциона предоставляет обеспечение исполнения контракта в соответствии с [частью 1 статьи 37](#Par573)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», обеспечение исполнения контракта или информацию, предусмотренные [частью 2 статьи 37](#Par574) Федерального закона, а также обоснование цены контракта в соответствии с [частью 9 статьи 37](#Par583) Федерального закона при заключении контракта на поставку погрузчика фронтального и отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края.

4.1.4. Победитель электронного аукциона, с которым заключается контракт, в случае наличия разногласий по проекту контракта, размещает в единой информационной системе протокол разногласий, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя аукциона. При этом победитель аукциона, с которым заключается контракт, указывает в протоколе разногласий замечания к положениям проекта контракта, не соответствующим извещению о проведении аукциона, документации о нем и своей заявке на участие в аукционе, с указанием соответствующих положений данных документов.

4.1.5. В течение трех рабочих дней с даты размещения победителем электронного аукциона в единой информационной системе протокола разногласий заказчик рассматривает протокол разногласий и без своей подписи размещает в единой информационной системе доработанный проект контракта либо повторно размещает в единой информационной системе проект контракта с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя аукциона. При этом размещение в единой информационной системе заказчиком проекта контракта с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя аукциона допускается при условии, что победитель аукциона разместил в единой информационной системе протокол разногласий не позднее чем в течение тринадцати дней с даты размещения в единой информационной системе протокола, указанного в [части 8 статьи 69](#Par1143) Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

4.1.6. В течение трех рабочих дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе документов, предусмотренных [частью 5](#Par1156)[частью 1 статьи 69](#Par573)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», победитель электронного аукциона размещает в единой информационной системе проект контракта, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя аукциона, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанный усиленной электронной подписью указанного лица, или протокол разногласий.

4.1.7. В течение трех рабочих дней с даты размещения в единой информационной системе проекта контракта, подписанного усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя электронного аукциона, и предоставления победителем обеспечения исполнения контракта Заказчик обязан разместить контракт, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика, в единой информационной системе.

4.1.8. С момента размещения в единой информационной системе, предусмотренного [частью 7](#Par1158) статьи 70 Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», и подписанного заказчиком контракта он считается заключенным.

4.1.9. Контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона.

4.1.10. Контракт заключается на условиях, указанных в извещении о проведении электронного аукциона и документации об аукционе, по цене, предложенной его победителем.

4.1.11. В случае, предусмотренном [частью 23 статьи 68](#Par1127) Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», контракт заключается только после внесения на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, участником электронного аукциона, с которым заключается контракт, денежных средств в размере предложенной таким участником цены за право заключения контракта, а также предоставления обеспечения исполнения контракта.

4.1.12. Победитель электронного аукциона признается уклонившимся от заключения контракта в случае, если он не направил Заказчику проект контракта в сроки установленные действующим законодательством, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя аукциона, или направил протокол разногласий, по истечении тринадцати дней с даты размещения в единой информационной системе протокола, или не исполнил требования, предусмотренные [статьей 37](#Par571)Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (в случае снижения при проведении аукциона цены контракта на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта).

4.1.13. В случае, если победитель электронного аукциона признан уклонившимся от заключения контракта, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта в части, не покрытой суммой обеспечения заявки на участие в конкурсе, и заключить контракт с участником аукциона, который предложил такую же, как и победитель аукциона, цену контракта или предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по цене контракта, следующие после условий, предложенных победителем аукциона. В случае согласия этого участника заключить контракт этот участник признается победителем аукциона и проект контракта, прилагаемый к документации об аукционе, составляется заказчиком путем включения в проект контракта условий его исполнения, предложенных этим участником. Проект контракта должен быть направлен Заказчиком этому участнику в срок, не превышающий десяти дней с даты признания победителя аукциона уклонившимся от заключения контракта.

4.1.14. Участник электронного аукциона, признанный победителем аукциона вправе подписать контракт и передать его заказчику в порядке и в сроки установленные действующим законодательством, или отказаться от заключения контракта. Одновременно с подписанным экземпляром контракта победитель аукциона обязан предоставить обеспечение исполнения контракта, а также обязан внести на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, денежные средства в размере предложенной этим победителем цены за право заключения контракта. Если этот победитель уклонился от заключения контракта, аукцион признается несостоявшимся.

4.1.15. В случае наличия принятых судом или арбитражным судом судебных актов, либо возникновения обстоятельств непреодолимой силы, препятствующих подписанию контракта одной из сторон в установленные настоящей статьей сроки, эта сторона обязана уведомить другую сторону о наличии данных судебных актов или данных обстоятельств в течение одного дня. При этом течение установленных [статьей 37](#Par573)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» сроков приостанавливается на срок исполнения данных судебных актов или срок действия данных обстоятельств, но не более чем на тридцать дней. В случае отмены, изменения или исполнения данных судебных актов или прекращения действия данных обстоятельств соответствующая сторона обязана уведомить другую сторону об этом не позднее дня, следующего за днем отмены, изменения или исполнения данных судебных актов или прекращения действия данных обстоятельств.

**5. Обеспечение исполнения контракта**

5.1. Исполнение контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям [статьи 45](#Par835)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», или внесением денежных средств на указанный Заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими Заказчику. Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия контракта не менее чем на один месяц.

5.2. Размер обеспечения контракта составляет 5 (пять) процентов от начальной (максимальной) цены контракта и составляет 87750 (восемьдесят семь тысяч семьсот пятьдесят) рублей 00 копеек.

5.3. Контракт заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается контракт, обеспечения исполнения контракта. В случае непредставления участником закупки, с которым заключается контракт, обеспечения исполнения контракта в срок, установленный для заключения контракта, участник считается уклонившимся от заключения контракта.

5.4. В ходе исполнения контракта поставщик вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных контрактом, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения контракта. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения контракта.

5.5. В случае, если участником закупки, с которым заключается контракт, является государственное или муниципальное казенное учреждение, положения Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» об обеспечении исполнения контракта к такому участнику не применяются.

**6. Последствия признания электронного аукциона несостоявшимся.**

6.1. В случае, если электронный аукцион признан не состоявшимся по основанию, предусмотренному [частью 16 статьи 66](#Par1274)Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»в связи с тем, что по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе подана только одна заявка на участие в нем:

- оператор электронной площадки не позднее рабочего дня, следующего за датой окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе, направляет заказчику обе части этой заявки, а также документы подавшего ее участника аукциона и содержащиеся на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в реестре участников аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке;

- оператор электронной площадки обязан направить уведомление участнику аукциона, подавшему единственную заявку на участие в аукционе;

- аукционная комиссия в течение трех рабочих дней с даты получения единственной заявки на участие в аукционе и документов, рассматривает эту заявку и эти документы на предмет соответствия требованиям и настоящей документации и направляет оператору электронной площадки протокол рассмотрения единственной заявки на участие в аукционе, подписанный членами единой комиссии. Указанный протокол должен содержать следующую информацию:

а) решение о соответствии участника аукциона, подавшего единственную заявку на участие в аукционе, и поданной им заявки и настоящей документации, либо о несоответствии данного участника и поданной им заявки требованиям и (или) настоящей документации, с обоснованием этого решения, и (или) настоящей документации, которым не соответствует единственная заявка на участие в аукционе;

б) решение каждого члена аукционной комиссии о соответствии участника аукциона и поданной им заявки и настоящей документации, либо о несоответствии указанного участника и поданной им заявки на участие в аукционе требованиям и (или) настоящей документации;

- контракт заключается с участником аукциона, подавшим единственную заявку на участие в нем, если этот участник и поданная им заявка признаны соответствующими требованиям и настоящей документации, в соответствии с [пунктом 25 части 1 статьи 93](#Par1778)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» в порядке, установленном [статьей 70](#Par1346)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

6.2. В случае, если электронный аукцион признан не состоявшимся по основанию, предусмотренному [частью 8 статьи 67](#Par1291)Федерального закона от 05 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»в связи с тем, что единой комиссией принято решение о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, его участником:

- оператор электронной площадки в течение одного часа после размещения на электронной площадке протокола, обязан направить заказчику вторую часть заявки на участие в аукционе, поданной данным участником, а также документы данного участника, и содержащиеся на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в реестре участников аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке;

- оператор электронной площадки обязан направить уведомление единственному участнику аукциона;

- аукционная комиссия в течение трех рабочих дней с даты получения заказчиком второй части этой заявки единственного участника аукциона и документов, рассматривает данную заявку и указанные документы на предмет соответствия требованиям и настоящей документации и направляет оператору электронной площадки протокол рассмотрения заявки единственного участника аукциона, подписанный членами аукционной комиссии. Указанный протокол должен содержать следующую информацию:

а) решение о соответствии единственного участника аукциона и поданной им заявки на участие в нем требованиям и настоящей документации либо о несоответствии этого участника и данной заявки требованиям и (или) настоящей документации с обоснованием указанного решения, в том числе с указанием положений и (или) настоящей документации, которым не соответствует эта заявка;

б) решение каждого члена единой комиссии о соответствии единственного участника аукциона и поданной им заявки на участие в нем требованиям и настоящей документации либо о несоответствии этого участника и поданной им заявки на участие в аукционе требованиям и (или) настоящей документации.

4) контракт с единственным участником аукциона, если этот участник и поданная им заявка на участие в аукционе признаны соответствующими требованиям и настоящей документации, заключается в соответствии с [пунктом 25 части 1 статьи 93](#Par1778)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» в порядке, установленном [статьей 70](#Par1346) Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

6.3. В случае, если электронный аукцион признан не состоявшимся по основанию, предусмотренному [частью 20 статьи 68](#Par1319)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» в связи с тем, что в течение десяти минут после начала проведения аукциона ни один из его участников не подал предложение о цене контракта:

- оператор электронной площадки в течение одного часа после размещения на электронной площадке протокола, обязан направить заказчику указанный протокол и вторые части заявок на участие в аукционе, поданных его участниками, а также документы участников аукциона, предусмотренные [пунктами 2](#Par1145) - [6](#Par1149) и [8 части 2 статьи 61](#Par1151)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»и содержащиеся на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в реестре участников аукциона, получивших аккредитацию на электронной площадке;

- оператор электронной площадки обязан направить уведомления участникам аукциона;

- аукционная комиссия в течение трех рабочих дней с даты получения заказчиком вторых частей заявок на участие в аукционе его участников и документов, рассматривает вторые части этих заявок и указанные документы на предмет соответствия требованиям законодательства и настоящей документации и направляет оператору электронной площадки протокол подведения итогов аукциона, подписанный членами аукционная комиссии. Указанный протокол должен содержать следующую информацию:

а) решение о соответствии участников аукциона и поданных ими заявок на участие в нем требованиям и настоящей документации или о несоответствии участников аукциона и данных заявок требованиям и (или) настоящей документации с обоснованием указанного решения, в том числе с указанием положений настоящей документации, которым не соответствуют данные заявки, содержания данных заявок, которое не соответствует требованиям настоящей документации.

б) решение каждого члена аукционной комиссии о соответствии участников аукциона и поданных ими заявок на участие в аукционе требованиям и настоящей документации или о несоответствии участников аукциона и поданных ими заявок требованиям и (или) настоящей документации.

- контракт заключается в соответствии с [пунктом 25 части 1 статьи 93](#Par1778)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» в порядке, установленном [статьей 70](#Par1346), с участником аукциона, заявка на участие в котором подана:

а) ранее других заявок на участие в аукционе, если несколько участников аукциона и поданные ими заявки признаны соответствующими требованиям и настоящей документации.

б) единственным участником аукциона, если только один участник аукциона и поданная им заявка признаны соответствующими требованиям и настоящей документации.

6.4. В случае, если электронный аукцион признан не состоявшимся по основаниям, предусмотренным [частью 16 статьи 66](#Par1274) и [частью 8 статьи 67](#Par1291)Федерального закона от 05.04.2013г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» в связи с тем, что по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе не подано ни одной заявки на участие в нем или по результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе аукционная комиссия приняла решение об отказе в допуске к участию в нем всех его участников, подавших заявки на участие в аукционе, а также в случае, если электронный аукцион признан не состоявшимся по основаниям, предусмотренным [частью 15 статьи 70](#Par1364)Федерального закона от 05.04.2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», заказчик вносит изменения в план-график (при необходимости также в план закупок) и осуществляет закупку путем проведения запроса предложений (при этом объект закупки не может быть изменен) или иным способом.

Приложение № 1

к документации открытого аукциона

в электронной форме (электронный аукцион)

**ПРОЕКТ**

**МУНИЦИПАЛЬНЫЙ КОНТРАКТ № \_\_**

**на поставку погрузчика фронтального и снежного отвала**

**гидравлического поворотного**

**для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края**

поселок Тарутино «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_2014 г.

**Администрация Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края,** именуемое в дальнейшем **Заказчик,** в лице Главы Тарутинского сельсовета Ачинского района -Потехина Владимира Александровича, действующего на основании Устава, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемый в дальнейшем **Поставщик**, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, а вместе именуемые Стороны, на основании проведения открытого аукциона в электронной форме № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, заключили настоящий муниципальный контракт (далее - Контракт), о нижеследующем:

1. **ПРЕДМЕТ КОНТРАКТА**

1.1. Предметом настоящего Контракта является поставка погрузчика фронтального и снежного отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края

1.2. По настоящему Контракту Поставщик передает Заказчику в собственность погрузчик фронтальный марки (модели) \_\_\_\_и снежный отвал гидравлический поворотный (далее по тексту - Товар), а Заказчик обязуется принять указанный Товар и оплатить его в порядке и на условиях, предусмотренных настоящим Контрактом.

1.3. Перечень Товара, количество, технические и потребительские характеристики определены спецификацией на Товар - Приложение № 1, которое является неотъемлемой частью настоящего Контракта.

1.4. Срок поставки Товара: не позднее 7 календарных дней с даты заключения Контракта

1.5. Место поставки Товара: 662176, Россия, Красноярский край, Ачинский район, поселок Тарутино, улица Трактовая, 34А.

1.5. Заказчик за свой счет осуществляет регистрацию приобретаемого Товара в органах ГИБДД и обязательное страхование авто гражданской ответственности.

1. **ЦЕНА И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ**

2.1.Цена Товара устанавливается на основании Протокола рассмотрения вторых частей открытого аукциона в электронной форме (итоговый протокол) от «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_ 2014 года и составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_. За счет средств местного бюджета \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ руб., за счет средств краевого бюджета \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ руб. В том числе НДС. (*В случае, если Поставщик имеет право на освобождение от уплаты НДС, то слова «включая НДС» заменяются на слова «НДС не облагается в соответствии с главами Налогового кодекса РФ»).*

2.2. Цена включает в себя стоимость Товара, налоги, сборы, пошлины, транспортные расходы, затраты по хранению Товара на складе Поставщика, а также иные обязательные платежи, т.е. цена Товара включает в себя все расходы Поставщика, связанные с Поставкой Товара.

2.3. Цена контракта является твердой и не может изменяться в ходе его исполнения.

2.4. Все расчеты по Контракту осуществляются в российских рублях.

2.5. Оплата осуществляется Заказчиком путем перечисления безналичных денежных средств на расчетный счет Поставщика, в срок не позднее 10 рабочих дней с момента принятия Заказчиком Товара, подписания товарной накладной, акта сдачи-приемки транспортного средства, предоставления Поставщиком счет-фактуры, паспорта технического средства, гарантийного талона, эксплуатационной и технической документации, сервисной книжки, а также документов, подтверждающих качество Товара.

2.6. Моментом исполнения Заказчиком его денежных обязательств перед Поставщиком считается дата списания денежных средств с лицевого счета Заказчика.

2.7. Источник финансирования - средства местного бюджета Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района (КБК 82205030339742244310), средства краевого бюджета (КБК 82205030337742244310)

1. **ПРИЕМКА ТОВАРА, ГАРАНТИЙНЫЙ СРОК**
   1. Приемка Товара осуществляется по количеству и качеству в полном соответствии со Спецификацией на поставку Товара. С товаром Заказчику передаются паспорт технического средства, товарная накладная, акт приема-передачи, счет-фактура, гарантийный талон, эксплуатационная и техническая документация, сервисная книжка, копии соответствующих сертификатов на поставляемый Товар и прочие документы, необходимые для эксплуатации Товара. Все документы предоставляются на русском языке.
   2. Датой поставки товара считается день подписания Сторонами (их представителями) товарной накладной.
   3. Некачественный и (или) некомплектный товар, считается не поставленным.
   4. В случае обнаружения несоответствия передаваемого Товара условиям настоящего контракта Заказчик обязан приостановить приемку и письменно уведомить Поставщика о выявленных недостатках. Приемка Товара проводится Заказчиком с участием уполномоченного представителя Поставщика с составлением двустороннего акта. Акт должен быть подписан всеми лицами, участвующими в его приемке. Лицо несогласное с содержанием акта, обязано подписать акт с оговоркой о несогласии и изложить свое мнение. При уклонении Поставщика от участия в совместной приемке оборудования Заказчик вправе отказаться от его принятия.

3.5..Гарантийный срок на Товар равен гарантии производителя Товара, но не менее 12 месяцев с момента передачи Товара Заказчику. В период гарантийного обслуживания Поставщик осуществляет за свой счет ремонт автомобиля, замену запасных частей и т.п., за исключением работ, связанных с кузовным ремонтом, покрасочными работами.

**4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН**

**4.1. Поставщик обязан:**

4.1. Своевременно и в полном объеме выполнить поставку Товара в соответствии со спецификацией к настоящему Контракту, аукционной документацией.

4.2. Обеспечить надлежащее качество поставляемого Товара.

4.3. Осуществлять все необходимые работы, определенные в п. 3 настоящего Контракта в период гарантийного срока на Товар.

4.4. Передать все документы Заказчику, наряду с Товаром, определенные п. 2.5 настоящего Контракта.

4.5. В случае предъявления претензии к качеству Товара, исполнить претензию Заказчика в срок, определенный п. 10.3 настоящего Контракта.

4.6. Соблюдать надлежащие условия хранения Товара, в том числе при транспортировке и доставке, его упаковку до его передачи Заказчику.

4.7. Уведомить Заказчика в письменной форме не позднее чем за 10 дней до предстоящего платежа об изменении платёжных реквизитов.

*4.2. Поставщик имеет право:*

4.2.1. Участвовать в приемке-передачи Товара Заказчику.

*4.3. Заказчик обязан:*

4.3.1 Осуществить приемку Товара, проверить соответствие условиям настоящего контракта, по качеству, техническим характеристикам, комплектности в момент его приемки.

4.3.2. Своевременно осуществить оплату по Контракту.

4.3.3 В случае выявления Заказчиком неисправностей или дефектов Товара, обязуется в кратчайшие сроки обратиться в авторизованный центр Поставщика для устранения возникших неисправностей или дефектов с целью обеспечения эффективной и безопасной эксплуатации Товара.

4.3.4. По окончании срока действия Контракта Заказчик произвести все необходимые мероприятия, связанные с закрытием Контракта.

**5. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН ПО КОНТРАКТУ**

5.1. Стороны несут ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

5.2. В случае обнаружения Товара несоответствующего качества Заказчик вправе потребовать от Поставщика безвозмездной замены Товара надлежащего качества в соответствии с контрактом.

5.3. В случае несвоевременной поставки Поставщиком товара Заказчику в соответствии с условиями контракта, в том числе по количеству, стоимости, качеству, Поставщик обязуется выплатить Заказчику пени в соответствии ч. 6 Постановления Правительства РФ №1063 от 25.11.2013 в размере 1/300 ставки рефинансирования Центрального Банка за каждый день несвоевременной поставки Товара.

5.4. В случае несоответствия Товара качеству, либо отсутствия у Поставщика документов, подтверждающих качество Товара и его соответствие, а также недопоставки Товара, сторонами составляется двухсторонний акт с указанием причин составления. Претензии о проведении допоставок должны быть предъявлены Заказчиком в течение трех рабочих дней после получения акта сдачи – приемки Товара. Поставщик обязан произвести необходимые допоставки без дополнительной оплаты в пределах цены, установленной настоящим Контрактом, уплатив при этом Заказчику штраф в размере 10 % от цены контракта и составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

5.5. Уплата неустойки и возмещение убытков, связанных с неисполнением или ненадлежащим исполнением Сторонами своих обязательств по настоящему Контракту, не освобождает, нарушившую условия контракта сторону от исполнения взятых на себя обязательств.

6. **ОБСТОЯТЕЛЬСТВА НЕПРЕОДОЛИМОЙ СИЛЫ**

6.1. Стороны освобождаются от ответственности за неисполнение обязательств, в случае действия обстоятельств непреодолимой силы (пожар, наводнение, землетрясение, военные действия и т.д.) при условии, что данные обстоятельства непосредственно повлияли на выполнение условий по настоящему Контракту.

6.2. Сторона, для которой создалась невозможность исполнения обязательств по указанным причинам, должна известить другую Сторону о наступлении и прекращении действий обстоятельств непреодолимой силы в срок не позднее трех дней с подтверждением факта их действия актами компетентных органов.

**7. ПОРЯДОК РАСТОРЖЕНИЯ КОНТРАКТА И ВНЕСЕНИЯ В НЕГО ИЗМЕНЕНИЙ И ДОПОЛНЕНИЙ**

7.1. Настоящий Контракт может быть расторгнут только по соглашению Сторон либо по решению суда по основаниям, предусмотренным законодательством РФ, а также Стороны вправе в одностороннем порядке по письменному заявлению отказаться от его исполнения по основаниям, предусмотренным контрактом и законодательством.

7.2. Контракт может быть изменен по соглашению Сторон при снижении цены Контракта без изменения предусмотренных контрактом количества Товара, качества Товара и иных условий Контракта.

7.3. Заказчик по согласованию с Поставщиком вправе изменить условия контракта, в случаях предусмотренных п. 6 ст. 161 Бюджетного кодекса Российской Федерации.

7.4. Заказчик вправе отказаться от исполнения Контракта в одностороннем внесудебном порядке в случаях:

7.4.1. Поставки Товара ненадлежащего качества с недостатками, которые не могут быть устранены в приемлемый для Заказчика срок.

7.4.2. Нарушения Поставщиком сроков поставки Товара.

7.4.3. В иных случаях, предусмотренных Гражданским законодательством.

7.5. Поставщик вправе отказаться от Контракта в одностороннем порядке в случаях:

7.5.1. Необоснованного уклонения Заказчика от принятия и (или) оплаты Товара.

8. **СРОК ДЕЙСТВИЯ КОНТРАКТА**

8.1. Настоящий Контракт вступает в силу с момента заключения Контракта;

8.2. Контракт действует до полного исполнения сторонами своих обязательств.

**9. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЕ КОНТРАКТА**

9.1. Обеспечение исполнения Контракта предусмотрено для обеспечения исполнения Поставщиком его обязательств по Контракту, в том числе за исполнение таких обязательств, как срок Поставки Товара, качество поставки Товара, оплата неустойки (штрафа, пеней) за неисполнение или ненадлежащее исполнение условий Контракта, возмещение ущерба.

9.2. Исполнение Контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям [ст. 45](consultantplus://offline/ref=5B9D8F73F908EA9E33407DFE4ED82C72462F3612E959B1FD8F8143D4C1CE0CB4F51916DB1F0A3183z5x3C) Федерального закона от 05.04.2013г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», или внесением денежных средств на указанный Заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими Заказчику. Способ обеспечения исполнения Контракта определяется Поставщиком.

9.3. Банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать сведения, указанные в Федеральном законе от 05.04.2013г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд». В банковскую гарантию включается условие о праве Заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем 5 (пять) рабочих дней не исполнено требование Заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии.

9.4. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия Контракта на 1 (один) месяц.

9.5. Размер обеспечения исполнения Контракта составляет 5% (пять процентов) от начальной максимальной цены контракта, что составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_\_\_) рублей.

*(В случае, если предложенная в заявке участника закупки цена снижена на двадцать пять и более процентов по отношению к начальной (максимальной) цене Контракта, участник закупки, с которым заключается Контракт, предоставляет обеспечение исполнения Контракта с учетом положений ст. 37 Закона о Контрактной системе.)*

9.6. В случае надлежащего исполнения Поставщиком обязательств по Контракту обеспечение исполнения Контракта подлежит возврату Поставщику. Заказчик осуществляет возврат денежных средств на расчетный счет Поставщика, указанный в Контракте, или возврат документов, предоставленных в качестве обеспечения исполнения Контракта, в течение 10 (десяти) рабочих дней с момента исполнения Поставщиком обязательств по настоящему контракту.

9.7. В случае неисполнения или ненадлежащего исполненияПоставщиком обязательств по Контракту обеспечение исполнения Контракта переходит Заказчику в размере неисполненных обязательств.

9.8. Все затраты, связанные с заключением и оформлением договоров и иных документов по обеспечению исполнения Контракта, несет Поставщик.

**10. ПОРЯДОК РАЗРЕШЕНИЯ СПОРОВ**

10.1. Все споры, возникающие между Сторонами в ходе выполнения обязательств по настоящему Контракту, разрешаются путем переговоров.

10.2. В случае не достижения согласия между Сторонами, спор подлежит рассмотрению в Арбитражном суде Красноярского края в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

10.3. Стороны согласовали обязательный претензионный порядок рассмотрения споров. Ответ на претензию должен быть дан стороне в течении 5 рабочих дней с момента ее предъявления. В случае невозможности мирного урегулирования претензии спор подлежит передаче на рассмотрение в суд.

**11. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

11.1. Любые изменения и дополнения к настоящему контракту имеют силу только в том случае, если они оформлены в письменном виде и подписаны обеими Сторонами.

11.2. В случае изменения правового статуса одной из Сторон она в течение трех рабочих дней обязана информировать другую Сторону об организации-правопреемнике.

11.3. При исполнении Контракта не допускается перемена Поставщика, за исключением случаев, если новый Поставщик является правопреемником Поставщика по такому контракту вследствие реорганизации юридического лица в форме преобразования, слияния или присоединения.

11.4. Настоящий Контракт составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой Стороны.

11.5. К Контракту прилагаются:

- Спецификация на Товар - Приложение № 1 к муниципальному контракту;

12. РЕКВИЗИТЫ И ПОДПИСИ СТОРОН:

|  |  |
| --- | --- |
| **Заказчик:**  Администрация Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края  **Юридический адрес**: 662176, Красноярский край, Ачинский район, поселок Тарутино, улица Трактовая, дом 34А  **Тел.** 8 (39151) 90-2-53  **ИНН** 2402002259 **КПП** 244301001  **Банковские реквизиты:**  р/с 402 048 109 000 000 000 58  ГРКЦ ГУ Банка России по Красноярскому краю, город Красноярск  БИК 040407001 ОКПО 04096913,  **ОГРН** 1022401157833,  **ОКАТО** 04203822001 | **Поставщик:**  ОГРН \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  КПП \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  ИНН \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  **Юридический адрес:** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  **Почтовый адрес: :** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  **Телефон:** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  **E-mail:**  **Банковские реквизиты**:  **Коды статистики:** |

Глава Администрации Тарутинского

сельсовета Ачинского района

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.А.Потехин \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

М.П. МП

Приложение №2

к муниципальному контракту

**СПЕЦИФИКАЦИЯ НА ТОВАР**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Тип Товара** | **Марка Товара** | **Ед. изм.** | **Цена за единицу Товара, рублей** | **Общая стоимость Товара, рублей** |
| Погрузчик фронтальный |  | 1,00 |  |  |
| Отвал снежный гидравлический поворотный |  | 1,00 |  |  |
| **ИТОГО** |  | **1,00** |  |  |

**Технические характеристики Товара**

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Значение (показатель) характеристики** |
| 1. Погрузчик фронтальный | |
| Страна производитель |  |
| Год выпуска |  |
| Грузоподъемность,т. |  |
| Высота выгрузки (при раскрытии ковша под углом45°) |  |
| Вырывное усилие, кН |  |
| Ширина режущей кромки ковша, мм |  |
| Продолжительность рабочего цикла, с |  |
| Тип рамы |  |
| Максимальная скорость, км/ч |  |
| Эксплуатационная масса, т |  |
| Габаритные размеры, (Д×Ш×В) |  |
| Органы управления погрузочным оборудованием |  |
| Двигатель: модель |  |
| Мощность, кВт (л.с.) |  |
| Тип трансмиссии |  |
| Рабочее давление в гидросистеме, МПа |  |
| Топливный бак, л |  |
| Гидравлика, л |  |

|  |  |
| --- | --- |
| Размерность колеса |  |
| Рабочие тормоза |  |
| Стояночный тормоз |  |
| Передний гидравлический гидровывод для навески гидравлического снежного отвала |  |
|  |  |
| **2 Снежный отвал гидравлический поворотный** | |
| Количество гидравлических цилиндров бокового поворота |  |
| Ширина, мм |  |
| Высота, мм |  |
|  |  |

**Дополнительные (потребительские) характеристики Товара:**

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Значение (показатель) характеристики** |
| Стандартный ковш, шт |  |
|  |  |
|  |  |

**Ведомость комплектации Товара**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №№ п.п | Наименование | Единица измерения | Кол-во |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

ЗАКАЗЧИК ПОГРУЗЧИК

Глава Администрации Тарутинского

сельсовета Ачинского района

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ В.А.Потехин \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

М.П. МП

Приложение № 2

к документации открытого аукциона

в электронной форме (электронный аукцион)

**Техническое задание**

**на поставку погрузчика фронтального и снежного отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края**

1. **Наименование предмета закупки:** поставка погрузчика фронтального и снежного отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края (далее по тексту – Товар).
2. **Количество, наименование, технические и потребительские характеристики поставляемого Товара:**
   1. **Основные технические характеристики Товара:**

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Значение (показатель), диапазон характеристики** |
| 1. Погрузчик фронтальный | |
| Страна производитель | Китай |
| Количество Товара | 1 шт. |
| Год выпуска | Не ранее 2014 год |
| Грузоподъемность, кг | Не менее 3000 |
| Емкость ковша, м3 | Не менее 1,8 |
| Высота выгрузки (при раскрытии ковша под углом 45°), мм Максимальная высота выгрузки,мм | Не более 3000  Не более 3800 |
| Время подъема, с | Не более 5,4 |
| Дальность выгрузки, мм | Не менее 1100 |
| Вырывное усилие, кН | Не более 100 |
| Ширина режущей кромки ковша, мм | Не менее 2510 |
| Продолжительность рабочего цикла, с | Не более 9,2 |
| Максимальный крутящий момент Нм | Не более 470 |
| Тип рамы | Шарнирно-сочлененная с гидравлическим приводом |
| Максимальная скорость, км/ч | Не менее 38 |
| Эксплуатационная масса, т | Не менее 10,7 |
| Габаритные размеры, (Д×Ш×В) | Не менее 7000\*2500\*3100 |
| Органы управления погрузочным оборудованием | джойстик |
| Мощность, кВт (л.с.) | Не менее 92 (125) |
| Тип трансмиссии | Планетарная с переключением по нагрузкой, реверсивная |
| Рабочее давление в гидросистеме, МПа | Не менее 16 |
| Число передач вперед  назад | Не менее 2  Не менее 1 |
| Топливный бак, л | Не более 140 |
| Гидравлика, л | Не более 130 |
| Размерность колеса | Не менее 17,5-25 |
| Рабочие тормоза | Сухие дисковые с пневмогидроприводом на 4 колеса (двухконтурные) |
| Стояночный тормоз | Дисковый с пневмоприводом |
| Угол поворота колес, º | Не менее 38 |
| Передний гидравлический вывод для навески гидравлического снежного отвала | Не менее 2 |
| 1. Снежный отвал | |
| Ширина, мм | Не менее 3600 |
| Высота, мм | Не менее 1100 |
| Угол поворота в каждую сторону | 30º |
| Механизм поворота | гидравлический |
| Совместимость | С фронтальными погрузчиками грузоподъемностью 3 т и более |

* 1. **Дополнительное оборудование:**

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Значение (показатель), диапазон характеристики** |
| Стандартный ковш (входит в комплектацию погрузчика фронального) | 1. шт |

**2.3.Дополнительное (потребительские) характеристики Товара:**

|  |
| --- |
| **Наименование характеристики** |
| Кабина погрузчика должна иметь увеличенную обзорность |
| Кабина должна иметь хорошую вибро- и шумоизоляцию |
| Органы управления должны быть размещены с учетом принципов эргономики |
| Удобный доступ к двигателю, что упрощает осмотр и техническое обслуживание |

1. **Общие требования к Товару, его качеству:**
   1. В соответствии с [п. 7 ч. 1 ст. 33](consultantplus://offline/ref=AE6DCD87FD2BD2CAA975CBDB4F90DE6495539B900903FBDDF5044C336545CA9A343E900EE6EA0D5BSCmEB) Федерального закона от 05.04.2013 N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд", Товар должен быть новым (без пробега), т.е. не бывшим в употреблении, не прошедшим ремонт, в том числе восстановление, замену составных частей, восстановление потребительских свойств. Поставка бывшего в употреблении Товара, а также восстановленного не допускается. Товар должен быть без следов механических повреждений на кузове и в салоне Поставщик гарантирует, что поставляемый Товар является новым и ранее не использованным, не имеет дефектов, связанных с нарушением его целостности.
   2. Поставляемый Товар должен строго соответствовать характеристикам, указанным в Техническом задании, а также требованиям нормативно-технической документации, иметь надлежащий товарный вид, наличие документов, подтверждающих качественные и технические характеристики Товара. Товар должен быть промаркирован в соответствии с действующими нормами. Предоставление Технической документации и Руководств пользователя в виде ксерокопий или электронном виде не допускается.
   3. Товар по своему качеству, комплектности должен удовлетворять требованиям соответствующих документов, действующих на территории РФ и удостоверяться сертификатами качества (при условии обязательной сертификации) или декларацией соответствия. Товар должен иметь необходимые маркировки, наклейки и пломбы в соответствии с законодательством Российской Федерации. Товар должен соответствовать обязательным требованиям, предъявляемым для обеспечения безопасности жизни, здоровья, имущества, окружающей среды.
   4. Товар должен быть свободным от любых прав третьих лиц.
2. **Условия поставки Товара:**
   1. Поставка Товара осуществляется силами Поставщика по адресу: 662176, Россия, Красноярский край, Ачинский район, поселок Тарутино, улица Трактовая, 34А.. Поставляемый товар должен быть упакован с учетом его специфических свойств и особенностей для обеспечения их сохранности в пути следования.
   2. Приемка Товара осуществляется по количеству и качеству в полном соответствии со Спецификацией на поставку Товара. С товаром Заказчику передаются паспорт технического средства, товарная накладная, счет-фактура, гарантийный талон, эксплуатационная и техническая документация, сервисная книжка, копии соответствующих сертификатов на поставляемый Товар и прочие документы, необходимые для эксплуатации Товара. Все документы предоставляются на русском языке.
   3. Датой поставки товара считается день подписания Сторонами (их представителями) товарной накладной.
   4. Некачественный и (или) некомплектный товар, считается не поставленным.
3. **Гарантия на Товар.**
   1. Гарантийный срок на Товар равен гарантии производителя Товара, но не менее 12 месяцев с момента передачи Товара Заказчику.
   2. В период гарантийного обслуживания Поставщик осуществляет за свой счет ремонт автомобиля, замену запасных частей и т.п., за исключением работ, связанных с кузовным ремонтом, покрасочными работами.
   3. Гарантийное обслуживание товара осуществляется Поставщиком в течение всего гарантийного срока.
   4. В случае обнаружения в товаре недостатков Поставщик обязан, по выбору Заказчика:

* заменить на товар аналогичной марки (модели);
* безвозмездно устранить недостатки товара;
* возместить расходы, понесенные Заказчиком на устранение недостатков.
  1. Срок устранения недостатков не может превышать 20 дней.
  2. Расходы на обслуживание Товара в гарантийный срок несет Поставщик.
  3. Гарантийное и техническое обслуживание осуществляется в ближайшем от Заказчика в сервисном центре Поставщика.

1. **Срок поставки Товара**:
   1. Срок поставки Товара не более 7 календарных дней с даты заключения муниципального контракта.

Приложение № 3

к документации открытого аукциона

в электронной форме (электронный аукцион)

**Расчет и обоснование начальной (максимальной) цены контракта**

**Метод обоснования цены:** метод сопоставимых рыночных цен, на основании статьи 22 Федерального закона от 05.04.2013 года "О контрактной системе в сфере закупок товаров, "работ и услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд" № 44-ФЗ, в соответствии Приказом Министерством экономического развития Российской Федерации от 02.10.2013 года № 567 "Об утверждении методических рекомендаций по применению методов определения начальной (максимальной) цены контракта, цены контракта.

**Предмет закупки**: Поставка погрузчика фронтального и снежного отвала гидравлического поворотного для нужд Администрации Тарутинского сельсовета Ачинского района Красноярского края

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование Товара | Кол-во | Цена за ед. продукции Поставщика №1 | Цена за ед. продукции Поставщика №2 | Цена за ед. продукции Поставщика №3 | Цена за ед. продукции Поставщика №4 | Цена за ед. продукции Поставщика №5 | Цена за ед. продукции Поставщика №6 | Средняя цена за единицу продукции | Начальная максимальная цена контракта |
| 1 | Погрузчик фронтальный | 1 | 1480000,00 | 1490000,00 | 1495000,00 | 1640000,00 | 1555000,00 | - | 1532000,00 | **1532000,00** |
| 2 | Снежный отвал гидравлический поворотный | 1 | 210000,00 | 215000,00 | 220000,00 | - | 220000,00 | 250000,00 | 223000,00 | **223000,00** |
| **ВСЕГО** | | **2** |  |  |  |  |  |  |  | **1755000,00** |